

Martes 27 de abril del 2004

Firma de convenio en La Libertad

LA LIBERTAD, GUAYAS |

El pasado 14 de abril, en la sesión solemne que se ofició por el undécimo aniversario de cantonización, la Municipalidad de La Libertad suscribió varios convenios de cooperación interinstitucional con el Consejo Provincial del Guayas y la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

El convenio suscrito con el Consejo Provincial consiste en la pavimentación de calles, avenidas y construcción de bordillos y aceras, en un plazo de entrega de 65 días laborables.
